



Die Fly startet ...

Liebe Kinder,

die Fly gibt es wirklich. Wer das erste Buch „Geschichten von der Fly“ kennt, weiß das.

Inzwischen ist die Fly zwölf Jahre alt und „eine alte Hundedame“. Mit sieben Jahren hat sie ihre letzten Jungen bekommen und als alle ihre Kinder aus dem Haus waren, hat sie sich entschlossen, die Welt zu bereisen.

Stell dir vor, eines Tages ist sie über einen Regenbogen gelaufen und hat die ganze Welt gesehen. Da hat sie sich gesagt, es wäre doch sehr schön, fremde Länder, Städte und Landschaften und natürlich auch andere Hunde kennenzulernen.

Sie hat viel erlebt und möchte dir gern davon erzählen. Die Fly bereiste alle Kontinente. Sie traf den Klabautermann auf der Fahrt nach Helgoland, rettete ein Kind auf den Kreideklippen von Eastbourne, verfolgte einen Hundefänger in Hongkong, fand Gold in Alaska, tauchte im Great Barrier Riff in Australien, verwirrte einen Zauberer in Peking, verliebte sich auf dem Eiffelturm in Paris usw.

Zu jeder einzelnen Geschichte gehört ein Bild, damit du auch sehen kannst, wo die Fly überall war.

Eigentlich hat sie immer auch überlegt, ob sie dich nicht auf ihre Reisen mitnehmen sollte. Leider aber gibt es kein so großes Flugzeug, in das alle Kinder, die mit der Fly reisen möchten, hineinpassen. Und wenn dann noch einige Mütter mitfliegen wollen, wird es ziemlich schwierig und eng. Deshalb hat sie dir alles genau aufgeschrieben.

Sie lässt dich ganz herzlich grüßen, schickt dir einen dicken Hundekuss (allerdings ziemlich feucht) und hat versprochen, dass sie dir gern eines ihrer Leckerlis abgibt, wenn du sie einmal besuchst oder ihr einen Brief schreibst.

Dieter Krowatschek, Caroline Reid und Fly